
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年９月12日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 県内のコロナの感染状況は減少傾向にあり，心配していた学校での大規模な感染拡大

も今のところ見られない。今後，新しいワクチン接種も始まり第７波は収束してくると

考えられるが，今後の第８波やインフルエンザの流行に備えること。 

〇 コロナ対応業務の動員継続については，全庁的な課題であるので引き続き協力をお願

いする。 

〇 10日(土)には，「高知県脱炭素シンポジウム」が開催され，小泉進次郎元環境大臣と

濵田知事が登壇された。中東諸国は石炭や石油から水素に資源を変える動きをしている。

本県でもプラスチックごみを無くすために，和紙を使ったストロー等の商品開発が行わ

れている。 

〇 11(日)には，高知ユナイテッドSCと鈴鹿ポイントゲッターズの試合が開催された。三

浦知良選手が出場されたこともあり，多くの観客の方が見に来られており大変好評だっ

た。今後，Jリーグへの昇格に向け様々な条件はあるが，高知ユナイテッドSCの応援と

支援を続けていく。 

〇 国から住民税非課税世帯への５万円給付案が示されている。また，経済対策として

6,000億円の地方向けの交付金の追加も予定されているので，各部局で国の動向を注視

すること。 

２ 中澤副市長から 

〇 土日にコロナ対応された職員の皆さんはお疲れ様でした。感染者数は減少傾向にある

とはいえ，少なくない人数なので，コロナ対応業務の動員継続についても協力をお願い

する。 

〇 明日から個人質問が始まるので，対応をよろしくお願いする。 

３ 松島副市長から 

〇 土日にコロナ対応された職員の皆さんはお疲れ様でした。引続き全庁的な協力をよろ

しくお願いする。 

〇 ７日(水)に東京ビッグサイトで開催されたグルメ＆ダイニングスタイルショーに参加

した。2,000社以上の参加があり，改めて対面で実施する大切さを感じた。また，バイ

ヤーへのプレゼン能力やアピールが課題と感じ，誰に対して何を訴求するのかといった

視点を持って事業者支援に取り組んでもらいたい。 

〇 西九州新幹線が開業されるため視察に行っていたが，長崎駅周辺は劇的に変わり大変

賑わっていた。新幹線の開通だけでなくまちづくりと一体になって整備されており，こ

れは，どのように新しい取組を生かすかを関係者が連携して考えて動いた結果であると

感じた。 

〇 明日から個人質問が始まるので，何かあれば相談してもらいたい。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・新型コロナウイルス感染症対応業務に係る地域保健課への動員継続 

について   (総務部) 

・いじめ問題啓発・対応リーフレットについて  (教育委員会) 




